Auftakt im Häuserl am Roan

Kastner-Führungskräfte begingen Jahresstart.

WIEN/ZWETTL. Ein jährlicher Fixpunkt im Kalender der Kastner Gruppe ist der "Kastner Jahresstart": Dabei lässt man das vergangene Jahr Revue passieren, reflektiert Erfolge und Highlights, aber auch die bevorstehenden Herausforderungen des neuen Jahres. Dieses Jahr folgten die knap 120 Führungskräfte aus allen acht Standorten der Kastner Gruppe der Einladung ins "Häuserl am Roan" am Dreimarkstein in Wien-Döbling.

Neben kulinarischen Highlights wurde den Geladenen ein Vortrag des Verhaltensbiologen und Bestsellerautors Gregor Fauma geboten, der auf unterhaltsame Art und Weise zeigte, wie unbewusste Dynamiken den Arbeitsalltag prägen und Einblicke in die Biologie des Führungsverhaltens bot. (red)



Die Führungskräfte der Kastner Gruppe am Dreimarkstein in Wien-Döbling.